



Lo antiguo y lo nuevo nos convoca a todos

”El reino de los cielos se parece a un dueño de casa que saca de sus reservas lo nuevo y lo viejo” (Mt 13, 53).

El mes de agosto, en este Jubileo de Esperanza, que el Señor nos regala, se destaca por los grandes acontecimientos a nivel eclesial y cívico. En los primeros días se reúnen en Roma las delegaciones de los jóvenes, para celebrar, junto con el Papa León XIV, el Jubileo de los Jóvenes. En el calendario litúrgico resalta el 6 de agosto la fiesta de Transfiguración del Señor, el 15 de agosto la Solemnidad de la Asunción de la Virgen María, y el 30 de agosto la fiesta de Santa Rosa de Lima, Patrona de América Latina.

Las Fiestas Patrias, coinciden con el **“200 Aniversario de vida independiente de Bolivia”**. El 17 de agosto tendremos las elecciones presidenciales.

¿Cómo sacar y valorar lo nuevo y lo viejo en estos acontecimientos de carácter religioso y civil?

Las dos realidades no se contraponen, sino complementan; lo auténtico nuevo hunde sus raíces en “lo viejo”, y de ello se alimenta, como la nueva criatura en el vientre de su madre. Al mismo tiempo “lo viejo” necesita del impulso de “lo nuevo” porque en ello se fundamenta su esperanza, como la esperanza de una madre que está a punto de dar la luz. Lo nuevo y lo viejo no constituyen dos realidades separadas, son como las dos caras de la misma medalla que es la Vida.



Lo nuevo y viejo en los desafíos pastorales

En el Mensajero de Julio hemos publicado los desafíos pastorales del Vicariato. Siguen actuales los desafíos permanentes (viejos) como el fortalecimiento de la pastoral familiar, formación de los Laicos y agentes pastorales de las comunidades y centros urbanos, importancia de la pastoral social - Cáritas, necesidad de tener consejos económicos.

Al mismo tiempo surgen nuevos desafíos: renovar la fe a través de la misión de evangelización, visitar a las familias con la Palabra de Dios, formar ministros extraordinarios de la comunión; pastoral educativa no solo en los colegios de Fe y Alegría; evangelización a través de las redes sociales; que en las parroquias se formen grupos del cuidado de medioambiente...

La vida nos enseña que, tanto “lo nuevo” como “lo viejo”, para que tenga valor, precisa de un alimento sólido, permanente. El cielo nuevo, y la tierra nueva, de la que nos habla la Palabra de Dios (cfr. Ap. 21,5), anhelado por toda la creación (cfr. Rom 8,19), y sobre todo por nosotros, las personas con la edad avanzada, aunque, también, los jóvenes que en su mayoría buscan acercarse al hoy los sueños que tardarán en realizarse.

Si lo nuevo y lo viejo se alimentan y sostienen del amor entendido como servicio, entonces permanecen atractivos, auténticos. Pero si les falta el amor, no me sirve de nada lo nuevo y lo viejo, si me falta el amor, nada soy (cfr. 1Cor. 13,1-13). En cambio, “Si nos amamos los unos a los otros, Dios permanece en nosotros” (1 Jn 4,7-16).

Donde las personas se aman, hasta los baños permanecen limpios, porque hay preocupación por quienes lo usarán más tarde. No se trata solo de educación, sino de voluntad de amar concretamente. Los discursos y las oraciones no bastan, si no hay acciones (cfr. Fazenda Esperanza, comentario 29.07).

En estos días de agosto, cuando tanto se hablará de lo viejo y de lo nuevo, del pasado y del futuro, pidamos al Señor, Dueño de esta casa común, que es el universo entero, que sepamos administrar los bienes que gratuitamente ha puesto en nuestras manos para que sirvan, también, a las próximas generaciones.

Sólo así, el hoy y el mañana, lo antiguo y lo nuevo se unirán en una única sinfonía, como bien supo descubrirlo San Francisco de Asís. Se trata de evitar que la Historia, la vida personal y familiar, nuestras comunidades cristianas, las relaciones laborales y sociales se conviertan en una plataforma de poder, de autoritarismo, de enfrentamientos... porque entonces la continuidad se vuelve división; la fraternidad es permanente oposición, y la vida deja de ser un don que se renueva y multiplica en el encuentro creador de lo viejo y lo nuevo.

Sí, pidamos al Espíritu del Señor, que nos conceda la gracia de reconciliar el ayer, el hoy y el mañana, sólo de este modo, seremos alabanza de gloria al Dios Creador y también así, nuestros discernimientos serán signo de comunión; manifestación de la persona de Jesús que es el mismo ayer, hoy, y para siempre (cfr. Hb. 13,8-21).

Encomendemos a María, venerada en este mes de agosto como Virgen de Urkupiña de Integración en estos 200 años, Mujer Nueva, que acompaña a la Iglesia más de dos mil años, la gracia de la amistad con su Hijo Jesucristo en todas las etapas de nuestra vida y en todas las circunstancias, que tengamos un corazón grande para amar, luchando en esperanza, caminantes sedientos de unidad, de paz y de justicia (cfr. Canto. Danos un corazón).

Felicidades Bolivia, Dios les bendiga y acompañe, +Antonio Bonifacio Reimann, OFM



EN LA SESIÓN DE HONOR EN CUATRO CAÑADAS: SE REALIZÓ UN RECONOCIMIENTO A LAS HERMANAS FRANCISCANAS DE LA PENITENCIA Y A LAS HERMANAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

En conmemoración a los 39 aniversario de creación del pueblo de Cuatro Cañadas. Durante la sesión, se rindió un merecido reconocimiento a personalidades destacadas de la comunidad que han contribuido significativamente al desarrollo y crecimiento del pueblo y del municipio.

En esta ocasión se les reconoció la ardua labor que realizan las Hermanas de la parroquia de Cuatro Cañadas y de Puerto Rico, quienes trabajan por la niñez, adolescencia, juventud y las familias de la comunidad.



MENSAJE A LAS HERMANAS FRANCISCANAS

Querida Hna. Marta

En tus manos pongo mis saludos a la Madre Teodosia, Superiora General, a las Hermanas Terciarias de San Francisco reunidas en estos días en el Capi tulo General en Roma.

Los acompaño con mi oración para que dóciles al Espíritu del Señor sigan viviendo y anunciando el Evangelio según el carisma fundacional promovido por la Venerable Madre María Hueber (+31 de Julio 1705) su Fundadora.

Qué los frutos de este Capítulo sean como el Cántico del Hermano Sol, compuesto por San Francisco hace ochocientos años (otoño de 1225), en medio de los sufrimientos físicos y espirituales.

Como este Cántico llama la atención no solo a los cristianos, sino a la humanidad entera, así también los acuerdos de este Capítulo y la vivencia de ellos, les ayude a toda la Congregación, y a toda la gente de buena voluntad decir: **"Altísimo, omnipotente, buen Señor; tuyas son las alabanzas, la gloria y el honor y toda bendición "**, y servir a los más vulnerables y necesitados.

Aprovecho para dar gracias al Señor por su misión realizada en el Vicariato desde más que cien años (1924), hasta el día de hoy. Pido al mismo tiempo para que sigan adelante con la gracias de Dios e intercesión de Nuestra Madre la Virgen Inmaculada y de San Francisco de Asís.

Hermanas, Paz y Bien del Señor para Ustedes.

Atte. Monseñor Antonio Bonifacio OFM



Encuentro Vocacional de los Seminaristas del Vicariato Apostólico Ñuflo de Chávez en San Ramón.



En esta jornada vivida con mucha alegría. Los seminaristas, en conjunto a los sacerdotes y jóvenes aspirantes al sacerdocio compartimos nuestras experiencias e inquietudes que nos comprometen a responder a la llamada del Señor.

El Papa León XIV en su segunda aparición exhorta a responder a la llamada de la Iglesia y de Cristo en un mundo totalmente modernizado.

Dios tiene un plan para tí.

Después cada seminarista dio a conocer las etapas que el candidato al sacerdocio debe realizar.

Finalmente, el encuentro termina con la Santa Eucaristía.

Monseñor Antonio Bonifacio le comparte este mensaje:

El P. Pascual Opimy, me recordó, que hoy en San Ramón hay un encuentro llamado "vocacional".

Como tal vez ya saben, yo por motivos de salud estoy ya un tiempo en Santa Cruz, bajo la observación médica.

Mi saludo a todos Ustedes, participantes de este encuentro, tanto a los sacerdotes, a los seminaristas, como a Ustedes los jóvenes.

En el evangelio de hoy Jesús nos habla de "vino nuevo y odres nuevos" (cfr. Mt. 9,14-17). Este vino nuevo es Jesús mismo, quien en el día del bautismo ha derramado en Ustedes su Espíritu Santo.

El mismo Espíritu les ayuda a ser "odres nuevos", capaces de escuchar la Palabra de Dios, cada vez que celebramos la Santa Misa, y también en la vida diaria, sobre todo a través de las personas que sufren;

¿y por qué no decirlo, que Jesús también les habla a través de las redes sociales que tanto les gusta utilizar.

Me imagino, que en este encuentro se preguntarán: ¿Que significa para mí el "vino nuevo" que es el Señor mismo presente en mi vida juvenil? ¿Soy "el odre nuevo" que escucha al Señor y sigue su Palabra; ¿La escucha de Jesús, Amigo que nunca falla, me hace verdaderamente libre y servicial, en mi familia, en la parroquia, ¿en el grupo de mis amigos?

¿Quisiera ayudar a las personas a ser "los odres nuevos", para que se llenen del amor del Señor, presente sobre todo en la Santa Misa, y al mismo tiempo del amor al prójimo?

Queridos Amigos en el Señor

Reciban mi saludo fraterno; les acompaño en la oración, y Dios mediante, un día podamos encontrarnos para profundizar nuestra amistad con Jesús, el Vino Nuevo, y entre nosotros los "odres nuevos".

Saludos también a sus padres, familiares, a los sacerdotes, a las hermanas religiosas, y a sus amigos los jóvenes del grupo juvenil.

Pidan al Señor por mi salud y la salud de tantos enfermos. Muchas gracias.

Jesús por intercesión de su Madre, la Virgen María Inmaculada, les bendiga y acompañe.

Atte. Monseñor Antonio Bonifacio Reimann, OFM.

Encuentro Nacional de Comunicadores y Misioneros Digitales en la Ciudad de la Paz

En este encuentro participo nuestra Jurisdicción de Ñuflo de Chávez, representada por el Lic. Ademar Pizarro Rojas. Nuestros misioneros digitales parroquiales del Vicariato contara con la replica de todo el contenido avanzado en los meses posteriores.

Prensa CEB 2.08.2025. “En el marco de la segunda jornada del Encuentro Nacional de Comunicadores y Misioneros Digitales, Oscar Elizalde, director del Centro para la Comunicación del

Consejo Episcopal Latinoamericano y Caribeño (CELAM), ofreció una ponencia virtual que profundizó en el reto espiritual y pastoral de “samaritane.ar en la cultura digital hasta los confines digitales”. Durante su intervención, Elizalde llamó a los participantes a ejercer la comunicación digital desde el arte del encuentro auténtico, fundamentado en la escucha atenta y en reconocer que detrás de cada pantalla hay una persona con dignidad y necesidades reales.

Elizalde insistió en que la labor de comunicadores y misioneros digitales no se limita a la difusión de mensajes, sino que implica ser expertos en el encuentro profundo, en el diálogo respetuoso y en la construcción de relaciones humanas. La invitación final fue clara y contundente: en esta gran misión todos están “en la misma barca” y son llamados a construir una iglesia samaritana también en el mundo digital, donde la prioridad no sean las cifras, sino las personas y sus heridas por sanar.

Los tres desafíos para la misión digital representan un compromiso profundo y urgente para los comunicadores y misioneros en el mundo virtual. En primer lugar, se nos llama a **buscar, anunciar y compartir la paz** en todos los espacios digitales, transformando escenarios de conflicto y división en ámbitos de armonía y reconciliación. En segundo lugar, es fundamental reconocer y atender la «**carne sufre de Cristo**» en cada hermano y hermana que encontramos en internet, entendiendo que detrás de cada interacción hay personas con heridas que necesitan ser sanadas con empatía y amor. Finalmente, el mandato de «**vayan a reparar las redes**» nos invita a ser agentes de misericordia y construcción, trabajando activamente para corregir el odio, la desinformación y las divisiones que afectan el tejido social digital, con el fin de crear comunidades más justas, respetuosas y fraternas”.





Orquesta juvenil de San Julián

Agradecemos a los jóvenes y a sus directores por hacer de la música un arte tan precioso



Visita de los Seminaristas del Vicariato acompañado de los Presbíteros Roberto Hof y Pascual Opimy a los predios de la Universidad Católica Boliviana en Cuatro Cañadas.



Queridos Hermanos y Hermanas
El 26 de Julio,
celebramos la
memoria de San
Joaquín y Santa Ana,
padres de la Virgen
Maria.

Es también la Jornada de la oración por los abuelos y Personas Mayores.

En nombre propio y de todos Ustedes quiero agradecer a Dios por nuestros abuelos que en muchos casos nos cuidaron, y sobre todo transmitieron a sus hijos el don de la fe y de buenas costumbres.

Nuestra gratitud y respeto a ellos, si todavía nos acompañan en esta vida, y nuestra oración por aquellos que pasaron a la vida eterna, por su descanso eterno. Permitan, que les dedicaré a los abuelos un mensaje del Papa Francisco, que fue publicado hoy a través de los hermanos de la Fazenda Esperanza en El Fortín:

EXPERIENCIA DE LA PALABRA DE VIDA

Santos Joaquín y Santa Ana
"Vivir la esperanza en el amor por las personas mayores"
 (Eclesiástico 44,1.10-15)

“Y los invito además a pasar de la imaginación a la realización de un gesto concreto para abrazar a los abuelos y a los ancianos. No los dejemos solos, su presencia en las familias y en las comunidades es valiosa, nos da la conciencia de compartir la misma herencia y de formar parte de un pueblo en el que se conservan las raíces. Sí, son los ancianos quienes nos transmiten la pertenencia al Pueblo santo de Dios. Tanto la Iglesia como la sociedad los necesita. Ellos entregan al presente un pasado necesario para construir el futuro. Honrémoslos, no nos privemos de su compañía y no los privemos de la nuestra; no permitamos que sean descartados”

_(Papa Francisco, Mensaje III día Mundial de los abuelos y de los mayores, 23 de julio de 2023).

Nota.- La foto son de la Capilla de la zona 8 en Concepción, donde el Presbítero Ruperto Rodríguez presidió la Eucaristía.



**"Sacerdotes Diocesanos Peregrinos de Esperanza"
Misa de inauguración de la XXXVIII Asamblea Nacional del
Clero Boliviano
Diócesis de Oruro
2/7/2025.**



NOTICIAS PARROQUIALES

PARROQUIA SAN JULIÁN

**Fiesta de Santiago Apóstol
en San Julián**

Nosotros llevamos ese tesoro en recipientes de barro, para que se vea bien que este poder extraordinario no procede de nosotros, sino de Dios. (2cor 4, 7). 25/7/2025.



ANIVERSARIO DE LA PARROQUIA APOSTOL SANTIAGO DE CUATRO CAÑADAS

El Presbítero Dr. José Cervantes Gabarrón, director de la carrera de Teología en la ciudad de Santa Cruz presidió la Eucaristía.

Concelebraron el Pbro. Pascual Opimy, Pbro. René Sandoval, Pbro. Santiago Casia, Pbro. Samuel Jaen, Pbro. Antonio José Sousa, Pbro. Lister Peña.

Fue una celebración muy emotiva donde el P. José nos recordó de la importancia de estar siempre cerca de Jesús para poder entender su Palabra y ponerla en práctica como lo hizo Santiago Apóstol. Estamos llamados a estar siempre al servicio de los más necesitados si queremos ocupar los primeros puestos, como lo hizo Jesús, que no vino a ser servido sino a servir.



También nuestro Pastor el Monseñor Antonio Bonifacio Reimann envió un mensaje desde la ciudad de Santa Cruz.

"Queridas Hermanas y Hermanos, devotos del Apóstol Santiago.

En la plaza principal de Cuatro Cañadas, en el bello mosaico, se puede ver también la iglesia parroquial, rodeada de diferentes rostros, pueblos, culturas, que encontraron en este rincón patrio una nueva vida. Muchos de Ustedes dejaron un día también sus casas, su tierra, para buscar la vida en esta región, lo que hoy comprende el Municipio de Cuatro Cañadas.

El Apóstol Santiago al dejar sus redes de pescador y sus padres, también encontró una nueva tierra y un nuevo cielo, pero en Cristo, al escuchar a Jesús cuando decía: " el que quiera ser grande que se haga servidor a semejanza de él que no vino para ser servido sino para servir, y dar su vida en rescate por una multitud".

Hoy quiero dar gracias a Dios, por todos los hombres y mujeres de esta parroquia y del Municipio que no buscan sus propios intereses, sino el bien de los demás, en actitud de servicio a ejemplo de Cristo, y de su fiel seguidor el Apóstol Santiago. En las manos del P. Pascual Opimy, párroco de esta parroquia, pongo mis felicidades a todos, y que sigamos alimentando esta fe reflejada en las obras de bien, con el pan de la Palabra de Dios, de la Eucaristía, y del amor fraterno.

Agradezco y saludo al P. José Cervantes, Rector del Seminario Mayor de San Lorenzo, por presidir esta celebración patronal. Gracias por sus oraciones por mí y por todos los enfermos. También les recuerdo. Saludos y Dios les bendiga".



PRIMER DIA DEL TRIDUO EN HONOR AL APÓSTOL SANTIAGO PATRONO DE CUATRO CAÑADAS.

La Eucaristía la presidió el vicario parroquial de la parroquia Apóstol Santiago el Presbítero René Sandoval quien atiende la capilla de Puerto Rico.



SEGUNDO DIA DEL TRIDUO EN HONOR AL APÓSTOL SANTIAGO PATRONO DE CUATRO CAÑADAS.

El Pbro. Tomas Kulig párroco de Santa Clara, presidió la Eucaristía, acompañado de los Diáconos, Francisco Piwowar, y el diácono Huber Konicki, más el Padre Antonio José y el Padre Pascual concelebraron la Eucaristía.

En esta celebración visito la parroquia la comunidad de 26 de Agosto.

PARROQUIA SAN RAMÓN

¡Gracias de corazón!

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a todas las personas que colaboraron con la compra de rifas y con la donación de productos para esta hermosa actividad en la Fiesta de la Tradición.

Gracias a su generosidad y entusiasmo, pudimos llevar adelante esta iniciativa que forma parte del proyecto Pro-Iglesia, con el fin de recaudar fondos para seguir construyendo y fortaleciendo nuestra comunidad de fe.

Cada gesto, cada aporte, cada rifa vendida es un paso más hacia ese sueño que construimos entre todos. Que el Señor y la Virgen los bendigan abundantemente por tanto bien que hacen. ¡Seguimos adelante con esperanza y alegría!



BAUTIZOS EN LA PARROQUIA SAN RAMÓN

¡Un día lleno de gracia y alegría en nuestra Comunidad Parroquial!

Hoy hemos celebrado con inmensa emoción los Bautismos, de nuestros niños y jóvenes. Damos gracias a Dios por cada uno de ellos, que hoy han dado un paso tan importante en su camino de fe. Que el Espíritu Santo los llene siempre de su luz, fortaleza y amor.

Unidos en oración por estas nuevas semillas de fe que crecen en nuestra comunidad parroquial.
27/7/2025.



LA VIRGEN DEL CARMEN

"Quien no acepta a María no acepta a su Hijo" – P. Roberto Ayala.

En la víspera de la fiesta de la Virgen del Carmen, el P. Roberto nos regaló una homilía profunda desde la capilla de "Los Chacos", recordándonos que María no es solo una imagen o tradición, sino una madre viva, cercana y protectora que nos conduce siempre a Jesús.

En muchos rincones de Bolivia, la Virgen del Carmen es venerada como patrona, fruto de una fe heredada de nuestros abuelos, padres y comunidades que nos enseñaron a confiar en su intercesión. Ella no solo adorna nuestras fiestas, ella transforma nuestros corazones si nos dejamos guiar.

En la Primera Lectura escuchamos cómo una mujer, la hija del faraón, se conmovió por un niño (Moisés) y lo salvó. Así también María, al aceptar al Hijo de Dios, se convirtió en instrumento de salvación para toda la humanidad. No fue una espectadora, sino una mujer valiente y fiel que acompañó a Jesús hasta la cruz.

Hoy María sigue caminando con nosotros, sufre con los que sufren, consuela a los enfermos, acompaña a los que están lejos. No dudemos de su amor, porque "quien no acepta a María, no acepta a su Hijo". Ella nos lleva directo al corazón de Cristo.

Que nuestra devoción no sea solo externa, sino una vida transformada por su ejemplo.



AVISOS IMPORTANTES

La Red Latinoamericana y Caribeña de la Cultura del Cuidado a través del Cebitepal ofrece este espacio de formación fundamental para agentes pastorales y personas interesadas en el tema.

Curso Virtual: La Cultura del Cuidado en la Iglesia

Ocho sesiones formativas dirigidas a agentes pastorales y personas comprometidas con la misión de la Iglesia, con el objetivo de comprender la cultura del cuidado como camino de prevención frente a los abusos en ámbitos eclesiales. Aprende a identificar las distintas modalidades de abuso para ser parte activa en la protección, la prevención, la detención y la reparación.

 **Fecha: Del 19 de agosto al 11 de septiembre**

 **Costo: gratuito.**

 **Inscripciones abiertas: <https://bit.ly/4omPA2n>**

 **¡Súmate a esta formación fundamental para construir espacios seguros en la Iglesia!**



Curso Virtual

La cultura del cuidado en la Iglesia

 19 de agosto al 11 de septiembre
(Los martes y jueves)

 CENTRO DE FORMACIÓN
CEBITEPAL

 Red Latinoamericana y Caribeña para la cultura del cuidado

Reunión en la Universidad Católica Boliviana

El lunes 28 de julio, en las instalaciones de la Universidad Católica, se llevó a cabo una reunión entre el **Lic. Oscar Ortiz, rector de la universidad** y **Mons. Antonio Bonifacio obispo de nuestro Vicariato Apostólico de Ñuflo de Chávez, que fue con mi persona como como canciller.**

El tema que se trató fue: cómo intercambiar una colaboración mutua en el campo de la salud y del cuidado del medio ambiente entre Universidad Católica y nuestro Vicariato.

Pbro. Adalid Ordoñez



FELICITACIONES

El 15 de agosto felicitamos a la Parroquia la Asunta, la Asunción de nuestra Madre la Santísima Virgen María al cielo nos invita a un compromiso más profundo de fe y discipulado, siguiendo el ejemplo de humildad, obediencia y confianza en la providencia de Dios. Que la Virgen María, modelo de fe para todos los cristianos, ruegue por nosotros.



NECROLÓGICO



Nos solidarizamos con la pérdida de su querido papa´ Del P. Luis Vasquez y nos unimos en oración por su alma QEPD

El monseñor Antonio Bonifacio nos comparte este mensaje:

"recibí hace unos instantes la triste noticia del fallecimiento de su **padre Teodoro**.

Le mande estas condolencias

Querido P. Luis

Lo siento con Ustedes, y comparto junto con los Sacerdotes, La Vida Consagrada, y el Pueblo fiel, su dolor causado por la partida a la vida eterna de su papá Teodoro Vásquez.

Al mismo tiempo nos unimos con todos Ustedes, particularmente con su esposa Eleuteria, y con toda la familia, en la fe en Jesucristo que murió y resucitó, y esta vivo y presente con Ustedes en este momento de dolor.

Lo recordaré en la Santa Misa, memorial vivo de la pasión, muerte y resurrección del Señor, para que Aquel en quien creó y alabó con su vida, tenga misericordia de él y lo reciba en su Casa. También comunicaré a los sacerdotes del Vicariato que ofrezcan la Santa Misa por el descanso eterno de su padre Teodoro.

Avísanos por favor sobre la fecha y la hora de las ceremonias funerales.

Dale Señor el descanso eterno, y brille sobre él la Luz Eterna. Amén.

23/7/2025.

ITINERARIO DEL MONSEÑOR ANTONIO BONIFACIO

| FECHA | LUGAR |
|-------|-----------------------------------|
| 1 | SANTA CRUZ |
| 2-3 | SAN JULIÁN |
| 4 | SAN RAMÓN |
| 5 | SAN JLUIÁN |
| 6-18 | CONCEPCIÓN |
| 19-24 | SANTA CRUZ |
| 25 | FORTÍN LIBERTAD—FAZENDA ESPERANZA |
| 26-31 | A DISPOSICIÓN DEL MEDICO |

Intención del Papa Francisco para el Mes de Agosto

Por la convivencia común

Oremos para que las sociedades en que la convivencia parece más difícil no sucumban a la tentación del enfrentamiento por motivos étnicos, políticos, religiosos o ideológicos.



CUMPLEAÑEROS DEL MES DE AGOSTO

| | | |
|----|---------------------------|------------|
| 20 | Hna. Marishowa Kim | Concepción |
| | | |

